



2024～25 年度国際ローター・テーマ
RI 会長：ステファニー A.アーチック (米国)

鹿屋西ロータリークラブ週報
WEEKLY REPORT
NEWS
<https://kanoya24-rc.synapse.kagoshima.jp>
ROTARY 第 2117 回



2024 年 12 月 16 日〔年末家族会〕

◆ゲスト紹介

鹿屋工業高等学校 校長 中村公一様
鹿屋中央高等学校 IA 顧問 尾村ふみ様
" " 下世デビナグラジャ
佐々木音楽教室 佐々木智子様

◆ビジター紹介

〔かのや東 RC〕 山下かすみ さん

◆会務報告

- 宮崎南ロータリークラブ創立 50 周年記念式典：祝賀会のご案内
日時：2025 年 3 月 22 日(土)式典 17 時～
会場：宮崎観光ホテル東館
- 宮崎南 RC 創立 50 周年記念ゴルフコンペのご案内
日時：令和 7 年 3 月 23 日(日)開会式 8 時
場所：宮崎カントリークラブ
- 鹿屋航空基地開隊 70 周年記念日行事のお礼
- クラブ状況報告のお願い
- クラブ公共イメージ向上のためのセミナー開催のお知らせ
日時：2025 年 2 月 9 日(日)13:30 受付開始
場所：道の駅 都城 NIQLL(ニクル)多目的室
- ロータリー大阪・関西万博開幕祭 申込期限延長のご案内 (RI 第 2660 地区ガバナー)
開催日：2025 年 4 月 12 日(土)16:30 開会
会場：大阪国際会議場
申込期限：2025 年 1 月 31 日迄 (延長)
- ハイライトよねやま Vol.297
- 第 3 回奉仕プロジェクト部門勉強会 研修後アンケートについて

- 防犯カメラ映像管理機器移設について
- 第 10 期 RLI-2730 パート II のご案内
日時：2025 年 2 月 8 日(土)9:15～16:00
場所：宮崎日本大学高等学校
- 錦江湾横断道路建設促進決起大会のご案内
日時：令和 7 年 1 月 19 日(日)13:30～
場所：南栄リース桜島アリーナ
- 1 月例会変更のお知らせ
〔鹿屋 RC〕 1 日(水)祝日のため休会
22 日(水)クラブ協議会の為 18:30～
29 日(水)⇒26 日(日)鹿屋市体育館 8:30
なわとびチャンピオン大会開催の為
〔かのや東 RC〕 2 日(木)正月三が日につき休会
30 日(木)全員クラブ協議会 18:30
〔串良 RC〕 13 日(月)祝日につき休会
27 日(月)新春家族合同例会の為
18:30～あすばる大崎
〔きもつき RC〕 2 日(木)正月三ヶ日につき休会
9 日(木)例会⇒理事会に変更
23 日(木)新春家族合同例会
18:30～高山温泉ドーム

会長おぼせつ

会長 鶴丸秀治さん

皆さん、こんばんは。
本日はお忙しい中、また年末のお忙しい時期にもかかわらず、私ども鹿屋西 RC の「年末家族会」にご出席いただき、誠にありがとうございます。
この会は、クリスマスを祝うことと忘年会、そして私たちロータリアンの活動を支えてくださっているご家族の皆さまへの感謝を込めて開催する大切な日です。

次回プログラム	
1 月 6 日 (月)	
卓話者：深水嘉寿さん	
担当委員会：米山記念奨学委員会	
3分間スピーチ：前田均さん	
出席報告	会員数 (41)43 名
	出席数 37 名
	出席率 90.24 %

メイクアップ情報	
鹿屋	12月25日 (水)tinucalla Kanoya クリスマス家族会18:30～
かのや東	12月26日 (木)かのやランドホテル
串良	12月23日 (月)セントロランド 道の駅
志布志	12月24日 (火)天黒本店 例会無し
きもつき	12月26日 (木)高山温泉ドーム 第4週:例会無し
南九州大崎	12月26日 (木)セントロランド 特別休会
志布志みなど	12月25日 (水)天黒本店 休会

鹿屋西ロータリークラブ

会長：鶴丸秀治
副会長：王谷英仁
幹事：假屋博行



例会日 月曜日 12:30～13:30
例会場 ホテルさつき苑 TEL:40-1212
事務局 〒893-0064 鹿屋市西原1丁目9-10
ホテルさつき苑内 TEL:44-5811 FAX:41-1959
E-mail kanoya24@po5.synapse.ne.jp

今年もクラブとしてさまざまな活動をしてまいりました。その中で、多くの時間とエネルギーを活動に注ぐ私たちが陰ながら支えてくださったご家族の皆さまのおかげで、ロータリーの活動ができております。この場をお借りして、心よりお礼を申し上げます。

特に今年は、「平和の大使」というプロジェクトを進めてまいりました。

この取り組みは、太平洋戦争末期に、日本で最も多くの若者が特攻隊員として飛び立ったこの鹿屋の地から、平和へのメッセージを発信するという鹿屋市教育委員会主催の「平和の花束」の優秀作品に選ばれた2名を台湾に招待するというものです。鹿屋の多くの小学校が英語教育の一環として国立台北教育大学や台湾の小学校と協定を結んでおり、「平和へのメッセージ」という作文の応募総数7,651点のうち4,148点が台湾からの応募でしたので、その交流の深さがわかります。

来年2月には市から派遣される「鹿屋市こどもPR大使」の皆さん8名と一部同行させていただき、私どもの友好クラブである台湾の「龍潭ロータリークラブ」のお力を借りながら、中原さんと滝本さんのお二人に引率していただく予定になっております。私どもは未来ある子どもたち、そして地域社会への貢献を一生懸命行っておりますので、ご家族の皆さまのご理解を賜りますようどうかよろしくお願い致します。

また、今日のご家族同士が楽しいひとときを過ごし、新たな絆を深める機会でもあります。笑顔と温かな交流が、この一年の締めくくりにあふわしいものとなることを心から願いながら、皆さまのご健康とご多幸、そして新しい年が素晴らしいものになることを祈念しまして、私のご挨拶とさせていただきます。

今夜はどうぞごゆっくりお楽しみください。ありがとうございました。

年末家族会



週報担当：志村